

## **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **A. Latar Belakang**

Dengan berjalannya waktu semua orang yang menempuh pendidikan lebih tinggi pasti ingin mempunyai pekerjaan yang lebih baik kedepannya. Segala cara dilakukan setiap orang untuk mendapatkan pekerjaan yang lebih layak dengan tujuan untuk penghasilan serta memenuhi kebutuhan hidup setiap orang.

Untuk mendapatkan sebuah pekerjaan bukanlah hal yang mudah. Jangankan dari yang tidak menempuh pendidikan lebih tinggi, seseorang yang telah menyelesaikan pendidikan yang lebih tinggi pun masih sulit dalam mendapatkan pekerjaan yang sesuai dengan kemampuan mereka.

Oleh karena itu, persiapan dalam memasuki dunia pekerjaan pun harus dipersiapkan dengan baik. Dengan mengetahui kemampuan seseorang tidak hanya belajar dalam ruang kelas saja, tetapi perlu juga adanya Praktik Kerja Lapangan (PKL) untuk mengetahui kemampuan apa saja yang dibutuhkan dalam dunia perusahaan

Kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan salah satu mata kuliah wajib yang harus terpenuhi dalam meraih gelar sarjana. Melalui Praktik Kerja Lapangan (PKL), mahasiswa diharapkan dapat menyesuaikan diri terhadap teknologi informasi yang nantinya akan dijadikan sebagai salah satu kebutuhan di dunia pekerjaan. Di dalam melaksanakan kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL), penulis mendapat banyak pengetahuan dan pengalaman baru dalam dunia kerja diantaranya etika dalam bekerja, disiplin waktu dalam melakukan sesuatu, membangun kerja sama sebagai tim, bersikap profesional dalam melakukan sesuatu. Sehingga pengetahuan dalam dunia kerja ini sangat berguna setelah menyelesaikan pendidikan di perguruan tinggi. Tentunya hal tersebut dapat dicapai dengan adanya dukungan kerjasama yang baik dari semua pihak, terutama perusahaan sebagai tempat berlangsungnya kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL).

## **B. Tujuan**

Adapun tujuan dari pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini adalah :

1. Meningkatkan wawasan dalam pengetahuan, pengalaman dan keterampilan dalam dunia pekerjaan.
2. Mengetahui secara langsung kegiatan yang dilakukan perusahaan dalam bidang pemasaran
3. Mengetahui tata cara kerja, beretika, profesional, dan bertanggung jawab agar dapat menerapkan saat memasuki dunia kerja.
4. Membangun relasi baik antara tempat PKL dengan Institut Teknologi Telkom Purwokerto
5. Memenuhi syarat kelulusan Program Studi S1 Informatika, Fakultas Informatika, Institut Teknologi Telkom Purwokerto.

## **C. Kegunaan**

Dengan adanya pelaksanaan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di PT. Mustika Alam Propertindo, praktikan berharap untuk mendapatkan manfaat sebagai berikut:

1. Mengaplikasikan teori pembelajaran yang di dapat di bangku kuliah
2. Melatih diri dalam beradaptasi dengan lingkungan dunia pekerjaa

## **D. Tempat**

Praktikan melaksanakan kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) sebagai berikut :

Nama Instansi : Mustika Group (PT. Mustika Alam Propertindo)  
Alamat Instansi : Jl. Arca Mas No.4, Arcawinangun, Kec. Purwokerto Tim.,  
Kabupaten Banyumas, Jawa Tengah 53113  
No Telephone : (0281) 777 5964  
Media Sosial : @mustikagroup dan @mustikaimperium (Instagram)  
Mustika Imperium dan Mustika Group (Facebook)  
Website : mustikagroup.id

Alasan Praktikan memilih PT. Musika Alam Propertindo sebagai tempat PKL karena praktikan tertarik dengan dunia digital marketing khususnya di bagian Property

## E. Jadwal Waktu

Jadwal praktikan melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) selama 1 Bulan atau 30 Hari, terhitung pada tanggal 21 Juni sampai dengan 21 Juli 2021. Praktikan mengikuti jam kerja hari senin sampai dengan jumat pada pukul 09.00 – 17.00 WIB, pada hari sabtu pada pukul 09.00 – 16.00 WIB. Proses Pelaksanaan Kerja Praktik sebagai berikut:

### 1. Tahap Persiapan PKL

Pada awal bulan juni 2021, praktikan mencari perusahaan yang membuka PKL untuk mahasiswa, pada hari Senin, 07 Juni 2021, praktikan mengurus izin praktek kerja lapangan hingga dari pihak perusahaan membalas email dari prodi bahwa saya mengikuti kegiatan PKL di PT. Mustika Alam Propertindo

### 2. Tahap Pelaksanaan PKL

Praktikan mulai menjalani PKL pada tanggal 21 Juni 2021 hingga 21 Juli 2021 di Mustika Group (PT. Mustika Alam Propertindo) pada bagian *digital marketing* serta melakukan *Design* ulang website mustika. Praktikan bekerja penuh selama 1 bulan, yang dimulai pada pukul 09.00 – 17.00 WIB, setiap hari senin – jumat, dan pada hari sabtu pukul 09.00 – 16.00 WIB.

### 3. Tahap Penulisan Laporan PKL

Setelah melaksanakan PKL di PT. Mustika Alam Prpertindo, praktikan mengerjakan laporan akhir Praktik Kerja Lapangan pada tanggal 20 Agustus 2021 hingga selesai